
BESCHLUßVORLAGEN
zur Mitgliederversammlung am 27.04.2016



      Freie Waldorfschule Werder/Havel          Elsastraße 14/16          14542 Werder (Havel)

Beschlußvorlagen für die MV am 27.04.2016 
 

Der Vorstand bringt folgende Anträge an die MV ein:

1. Das  Grundstück  (Flurstück 176)  Südlich des bisherigen Schul- und Kita Geländes wird für 300.000 €  
 gekauft.  Der erforderlichen Kredite zur Finanzierung wird ebenfalls zugestimmt. 

2. dem Ankauf eines weiteren Grundstückes zuzustimmen – das Dreieck neben dem ehemaligen Casino  
 und vor dem neuen Kreisverkehr: Flurstücke 137,139, 141, 143, 145, 147, 149.   
 (Siehe Anlage) 

3. Der Vorstand wird beauftragt, den Neubau eines Waldorf KiGA mit 100 Plätzen vorzubereiten und dazu  
 alle erforderlichen Schritte einzuleiten. 

4. Der Vorstand wird beauftragt, den Ausbau des Schul Campus an der Elsastraße mit einer  
 Fortschreibung des Masterplanes zu gestalten; dazu werden weitere Workshops organsiert.  

5. Mit der Aufnahme unseres Vereins und seiner Einrichtungen in den Bund der Waldorfschulen im  
 Jahr 2012, und anderen Entwicklungen (Ganztagsschule seit 2015 auch bis 10. Klasse, Ausbau des 
 Kindergartens und Schaffung von Kleinkindgruppen), ist eine Überarbeitung unserer Konzepte  
 erforderlich. Dazu gibt es einen unterschiedlichen Vorlauf in der Erarbeitung durch das pädagogische  
 Personal.  
 Auf Wunsch der Eltern, hat der Kindergarten bereits ein umfassendes, detailliertes Konzept  
 ausgearbeitet, es im Elternrat beraten und den Kindergarteneltern vorgestellt. (Dieses Konzept wird  
 noch vor der MV allen Mitgliedern bereitgestellt.) 
 Zur Arbeit am Schulprofil wird, ebenso wie zum Hortkonzept und zum Kiga-Konzept, mindestens  
 eine Schul-/Kita–Versammlung organsiert, und ein Beratungsprozess unter Einschluss der Eltern und  
 möglichst der Schüler durchgeführt, so dass die neuen Konzepte aller Zweckbetriebe unseres Vereins  
 zusammengeführt und  gemeinsam zur Abstimmung kommen können. 
 Im Schuljahr 2016/17  wird auf einer a.o. MV über alle Konzept-Entwürfe gemeinsam entschieden 

6. Da der Entwurf es Konzeptes erst seit einigen wenigen Tagen vorliegt (siehe Anlage), schlägt der  
 Vorstand weiterhin vor, zunächst die wesentlichen Punkte des Konzeptes auf der Mitglieder- 
 versammlung zu diskutieren und dieses erst zu einem späteren Zeitpunkt zur Abstimmung zu stellen. 
 
Allgemeine Beschlussvorlagen 

1. Alternativ zum Antrag des Vorstandes zum Thema KiGa-Konzept wurde von M. Phillip (stellv.  
 Vorsitzender des Elternrats AG Kindergarten) eingebracht, dieses Konzept bereits auf der  
 kommenden Mitgliederversammlung zu beschließen.  
 
 
 
 
Stand 26.4.16 / 12:00 Uhr  
(Dokument und weitere Anlagen werden laufend ergänzt)


